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:11 CD3.f)...i.~PROYECTO DE DECLARACiÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia declara su preocupación por el
desinterés que llJuestran las autoridades de la Empresa Provincial de la
Energía (EPE) ante los sistemáticos cortes de servicio que padece la
población, limitándose a dejar en claro, que actualmente sólo se está
trabajando en acortar los plazos de reposición y que recién en la próxima
temporada estival, el sistema podría mostrar signos de mejoramientCYeJ1su
prestación.
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FUNDAMENTOS
SEÑOR PRESIDENTE (

Se aproxima la época estival, las temperaturas medias en el
territorio de la Provincia se han elevado notablemente y los cortes de energía y
la escasez de agua corriente parecen ser una constante.

Esta situación que se repite desde hace varios años, pe~udica
notablemente la calidad de vida de miles de santafesinos, por lo tanto debería
considerarse prioritario para el gobierno de la provincia solucionar
perentoriamente esta problemática.

En los últimos días nos sorprendieron declaraciones efectuadas
por personal directivo de de la empresa, cuando se aflfTTlÓque sólo se estaba
trabajando activamente en acortar los plazos de reposición del servicio.
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Restablecer perentoriamente la interrupción, sin dudas es muy
importante, sin embargo acotar los plazos en este sentido, no puede
constituirse en la única estrategia de la empresa que brinda servicio eléctrico
en la provincia.
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Ante la requisitoria periodística, se brindaron explicaciorles
como que se estaba capacitando personal técnico,para que resulte idóneoa la
hora de salvar las fallas técnicas, y que esta tarea llevaría un tiempo
prolongado.

Sin embargo, nada se dijo acerca de inversiones en
infraestructura,de planes a corto plazo, de incorporaciónde nuevos equipos
generadores, sólo se atinó a afirmarque había que armarse de una buena
dosis de pacienciay esperar hasta el año que viene.

La temperatura ha aumentado signiflCativamente en los
últimos años, el calentamiento global y la tropicalización del clima en la
provincia se hacen sentir. Paralelamente, el poder adquisitivo de los sectores
medios de la población también se incrementó y los acondicionadores de aire
se han multiplicado por miles, por lo tanto creemos que conociendo que la
demanda de energía también crecerá, debeñan adaptarse medidas de fondo.

Por los motivos expuestos, solicito a mi~
acompañen en la aprobación del precedente proyecto de Declara .
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